
 
 
INTERROGAZIONE ALL’ASSESSORE ALL’AMBIENTE IN  MERITO 
ALLA RIORGANIZZAZIONE DEL  SERVIZIO DI RACCOLTA RIFIUTI 
NEL CENTRO STORICO 
 
Premesso che  
Dopo qualche settimana dal suo insediamento annunciò in un’intervista  nella stampa 
locale che l’obiettivo prioritario era quello di procedere alla riorganizzazione del 
servizio di raccolta di rifiuti nel centro storico, in cui vige un sistema di porta a porta 
parziale che interessa solo alcune componenti quali carta e multi-materiale oltre che 
indifferenziato, lasciando fuori la componente organica. 
 
Tale progetto di riorganizzazione era già stato richiesto e sollecitato al gestore dalla 
precedente amministrazione e doveva essere attivato entro il 2015 
 
La riorganizzazione doveva prevedere anche una modifica delle modalità e orari di 
conferimento dei rifiuti, con una riorganizzazione che non si sarebbe tradotta in un 
aumento dei costi di gestione ma in una razionalizzazione del servizio, migliorando 
comunque il decoro del centro storico. 
 
Considerato che 
 
In una sua recente intervista alla stampa locale ha annunciato sostanzialmente lo 
stesso obiettivo, con la differenza che sono trascorsi quasi due anni senza che su 
questo versante si sia registrata alcune razionalizzazione. 
 
SI INTERROGA L’ASSESSORE ALL’AMBIENTE 
Per conoscere i motivi di questo ritardo, per sapere quanto dovremo attendere per 
vedere la riorganizzazione complessiva del servizio e le caratteristiche della stessa. 
 
Arezzo, 6.3.2017 
 
Consigliere Francesco Romizi 
Arezzo in Comune 


